



"LAS NIÑAS TAMBIÉN QUIEREN SER CIENTÍFICAS"

LA INVASIÓN DEL PROYECTO 106

Autoría: JORGE M. V. - 10 años



LA INVASIÓN DEL PROYECTO 106



LA INVASIÓN DEL PROYECTO 106

Manuela es una científica aeronáutica. Todos sus compañeros piensan de que ella está loca, porque dice haber visto una criatura amarilla, con pies pequeños, cubierto con un material nunca antes reconocido en la Tierra y era carnívoro. Tenía cuatro filas de dientes, ojos amarillos y una lengua puntiaguda, más dura que el hierro, además medía unos 3,50 metros, rondando por esa cifra. Era el proyecto 106.

La locura no duro mucho más, porque cinco personas vieron a través de cámaras espaciales una criatura tal y como lo había descrito Manuela. Ojos y piel amarilla, cuatro filas de dientes, etc.

Poco a poco la furia por la criatura fue aumentando, lo reconocían en cualquier sitio y cada día las estaciones espaciales emitían un programa sobre el proyecto 106. Hasta el jefe le dijo que le contara cosas sobre la criatura.

Pero llegaron malas noticias. Otros científicos descubrieron que se alimentaban de carne humana y que tarde o temprano vendría a la Tierra. Y lo peor, se podía convertir en todo animal o persona que matara.

Por ello el jefe dijo a Manuela que visitaría la estación espacial CC-50.B, que era el lugar seguro más cercano a el hábitat del proyecto. El transporte debería ser cuando antes porque la criatura podría venir en cualquier momento. Ella dijo que sí. Cuando llegó, un guía le dijo cada sala, lo prohibido y sus materiales de trabajo. Ella se puso manos a la obra, aprendió muchas cosas; que el proyecto emite el mismo grito de guerra cuando esta transformado en un ser que cuando no, que no hay que tocar botones rojos tapados por una caja, que en el extraño hábitat del proyecto hay una roca llamada transjoya, que es transparente, y cuando una luz se refleja en ella hace daño a los seres vivos.

Le contó todo a sus compañeros y decidieron que alguien debía ir a la roca. Lo llamaban así porque el hábitat era solo rocas. Antes de ponerse de acuerdo para ir a la roca, Chin y Lan, dos gemelos que ya habían ido antes a ella se negaron a ir aunque fuera la única esperanza. Se diferenciaban porque uno tenía pecas (Chin) y otro no (Lan). Entonces tuvo que ir Manuela. Cuando salió todo estaba bien. Había una piedra amarilla al lado de un agujero donde había una transjoya. Cuando cayó vió que la piedra era un astronauta con traje amarillo.

Cuando cogió la joya, sonó a su lado un grito de guerra. Manuela rápidamente cogió una linternita que tenía guardada y la joya y venció a la criatura, el astronauta.

Cuando volvió a la estación espacial, se lo contó a todo el mundo y la felicitaron. Había salvado a los personajes y la especie de criatura que sea el proyecto 106 había sido erradicada.

Al volver la gente estaba alegre y los presentadores de programas invitaban a Manuela a sus programas. Ella piensa que aunque la llamasen loca, el descubrimiento había merecido la pena, ya que había protegido a los humanos.